

2024-05-12

Tercer Debate Chilango: Estas son 5 propuestas de Santiago Taboada

Autor: Circe Vargón

Género: Nota Informativa

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/5/12/tercer-debate-chilango-estas-son-propuestas-de-santiago-taboada-638955.html>

Este domingo 12 de mayo se llevó a cabo el 'Tercer Debate Chilango' rumbo a las elecciones 2024, donde Clara Brugada, Santiago Taboada y Salomón Chertorivski dieron sus mejores propuestas en temas de Seguridad y Justicia y, Planeación del Desarrollo Inmobiliario y urbano, temas clave para su lucha por la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México que ya está a la vuelta de la esquina.

Este tercer y último encuentro se llevó a cabo en el penal de Santa Martha Acatitla, ubicado en la alcaldía Iztapalapa, e incluyó la participación de niñas, niños y adolescentes para la formulación de dos preguntas; además, de ser moderado por los periodistas Luisa Cantú Ríos y Pedro Pablo Gamboa.

Durante su presentación cada uno de los candidatos se describió físicamente y cómo vestían, por su parte Santiago Taboada puntualizó que durante su gobierno trabajará para todas las personas.

"Tengo 38 años, tengo el cabello corto, quebrado. Traigo una camisa blanca y un traje azul, pero como me veo no es solamente la única cosa que importa, sino que quiero decirte que durante mi gobierno trabajaré con las personas con cualquier forma de discapacidad", dijo.

Las 5 mejores propuestas de Santiago Taboada en materia de seguridad y justicia

El candidato de la alianza 'Va por la CDMX' arrancó celebrando que va arriba en las encuestas para posteriormente dar a conocer sus propuestas en materia de seguridad y justicia.

"Yo sí conozco la ciudad, la he recorrido contrastando mis propuestas, mis resultados. Yo no necesito refugiarme en los supuestos logros de alguien más. Hoy llego al tercer debate y último acompañado de cientos de miles de personas que se han sumado al proyecto del cambio".

1.- Limpiar la policía de la corrupción

"Fracasó el modelo de abrazos, no balazos a delincuentes, falló la FGJ, colapsó el gobierno con 99 por ciento de impunidad. Y cuando se acumularon desapariciones, extorsiones y feminicidios, acusaron de complots, sabotajes o guerras sucias. Morena le dio el tiro de gracia a la denuncia", señaló Taboada.

2.- Vamos a cuidar a quien nos cuida.

"Mejores salarios, prestaciones y capacitación a los policías para que un policía no acepte las mordidas y pueda enfrentar a los delincuentes".

3.- Blindaremos el transporte público

"Ante emergencias, los tiempos de reacción no son mayores a tres minutos. Detectar y castigar los delitos. Crearemos un grupo especial para investigar el cobro de piso y la extorsión".

4.- Recuperación de espacios públicos

"Vamos a recuperar los espacios, los parques, plazas, las calles serán lugares seguros. Contaremos con una plataforma integrada de recursos humanos tecnología y datos", dijo.

5.- Cero tolerancia a la violencia contra la mujer

"Vamos a crear la Fiscalía de género, precisamente para no revictimizar a las mujeres y que ningún delito contra ellas quede impune, ni las lesiones, ni las amenazas, ni la discriminación", aseguró.

5 propuestas sobre Justicia y Planeación del Desarrollo Inmobiliario y urbano

Los candidatos también hablaron de Planeación del Desarrollo en donde Santiago Taboada habló del agua, espacios públicos dignos, y desarrollo social.

1.- Enfoque social con acceso a espacios públicos dignos

2- Creación de un plan general de desarrollo y un programa general de ordenamiento territorial.

"Yo quiero una ciudad planeada, ordenada y con visión de futuro, con un enfoque social que proteja al medio ambiente e impulse la economía y la competitividad. Garantice viviendas dignas con servicios, hoy tenemos zonas de la ciudad que prácticamente no tienen, ni agua, ni drenaje", sentenció.

3.- Creación de un fideicomiso de renta y venta poder tener una vivienda con servicios básicos.

"Con transporte público digno, pero sobre todo cerca de sus lugares de trabajo".

4.- Implementación del programa de regularización de la Tierra en colonias y barrios populares.

"Hoy muchas familias no tienen certeza de sus escrituras y son tratados como botín político".

5.- Creación del programa 'Tu primera vivienda' un modelo exclusivamente para jóvenes.

"Yo no soy de la generación que le tocaron los terrenos baratos, ni las casas de 300 pesos. En mi gobierno vamos a realizar la inversión en vivienda más grande de la historia y tenemos que ayudarnos, no solamente a los jóvenes, a los trabajadores de la ciudad, a los policías y prácticamente la fuerza laboral".

Estos fueron los temas y las propuestas de este último debate rumbo a las elecciones 2024, donde Santiago Taboada aseguró que llevará a cabo una remodelación completa del Metro y garantizó el agua en la Ciudad, asimismo hizo un llamado para que acudan todos y todas a emitir su voto este 2 de junio.